

Un collectif pour les Chèques

Associations, élus, citoyens... Tous engagés, au-delà, des clivages, pour le maintien des Chèques Postaux, les activités et les emplois qui en découlent à La Source.

Lilian Maurin

lilian.maurin@centrefrance.com

Is ont longtemps « cheminé ensemble » : les Chèques Postaux à La Source, « c'est une histoire d'amour ». Témoin de cette union, l'élu d'opposition Michel Ricoud n'avait pas de fleurs à la main hier matin, en mairie, mais une proposition : lancer un collectif de responsables associatifs, de citoyens, d'élus de la majorité, du PS et du Front de gauche, pour le maintien des Chèques ouverts fin 1968. Quelque 2.300 employés il y a 20 ans, ils sont deux fois moins à travailler aujourd'hui dans ce centre financier que la Banque Postale souhaite aujourd'hui quitter.

Au-delà des clivages

Le maintien des Chèques à La Source, des activités et des emplois : « Les trois vont de paire, estime l'initiateur de la réunion. Il faut faire que La Source, dans sa pluralité et son dynamisme, accompagne cette démarche et celles entreprises par Olivier Carré et Jean-Pierre Sueur (le député-maire LR d'Orléans et le sénateur PS du Loiret défendent l'option d'un site sourcien,



CONCERTATION. Le collectif, proposé par l'élu Michel Ricoud, a été lancé hier, en mairie.

ndlr). La question posée est maintenant : comment ce collectif peut agir ? »

Une pétition munie d'un coupon-réponse sera d'abord élaborée, avec les élus, puis diffusée. L'idée d'une réunion avec les représentants syndicaux et les employés des Chèques est aussi arrêtée. L'association des commerçants sera sollicitée et, au-delà de La Source, communiquer auprès de Gervais Loembé, délégué du préfet pour le quartier, et de la direction parisienne de la Banque postale, fait partie des actions retenues.

« La mauvaise initiative serait de ne rien faire », remarque un des participants. « Cela dépasse les

clivages politiques, c'est une volonté de conserver l'âme du quartier, poursuit Niamé Diabira, adjointe au secteur. Avec cette « entreprise éthique, mature, qui a permis de faire venir de la population à La Source, il y a toute une histoire avec le quartier le plus jeune d'Orléans » : parcours que l'élue souhaite voir se prolonger ici, pourquoi pas avenue Kennedy, l'une des hypothèses étudiées.

Non à la cité dortoir

Les Chèques-La Source, 50 ans de vie commune que les participants ont évoqués. « S'ils partent, le quartier sera un peu orphelin, juge Marie. Au

nom de l'association Convergence, Hubert insiste sur le maintien de l'activité économique. Les Chèques, « c'est garder de l'activité, du social, de la vie. On a déjà vu, ces dernières années, les commerces en chute libre, il faut garder cette identité. »

« Il ne faut pas que La Source se transforme en cité-dortoir », alerte encore Abder, rejoint par José soulignant « une désertification » sourcienne en cours, suite au départ de l'Insee, d'EDF, la fermeture d'une crèche... ■

➔ **Calendrier.** Les prochaines réunions du collectif sont envisagées à 18 h 30, en mairie de proximité, les 14 et 21 avril, et le 5 mai.